
中醫教研中心、一定要以病人健康、利益行先。 

 

據我所知、現時、中醫教研中心出診到醫院、用針灸治重病、 

 

要選擇不太重的病人、頻危的、不穩定的、發燒的、血氧太低的、 

 

心跳過快的、都不做、吃了薄血藥的、都不做！ 

 

連公眾假期不做、 要知道、病魔是不放假的！ 

 

我建議、規定政府醫院.(醫管局轄下的.)都要開放、讓病人自費、自選中醫。 

 

政府設立評核機制、評估到醫院治療 的 中醫治療效果、並公開讓大眾知道。 

 

(建立類似醫健通的網上平台、(改良醫健通也 是選項。)讓病人、評論、評價醫

者、當然、要實名登記。 

 

開始時、可以先由願意接受病人評論的醫師開始。) 

 

(開始時、可以單以中風、半身不遂為試點、以初步恢復活動能力、吞嚥、血氧、

痰等容易量度的指標。) 

 

要知道、錯選治療方式、往往是悲劇的序幕。 

 

遇著重病、路選對了、也要找到精彩的醫者！ 

 

鼓勵中醫之間競爭、及中醫西醫之間的競爭、是上上策、市民直接得益。 

 

最好、三間大學、每年新畢業生、在教授帶領下、做治療中風、比賽誰效果最佳、 

 

以恢復活動、吞讌、血氧、痰、及其他較簡單指標、各大學、敢做嗎？ 

 

成事的話、應比橋橋、牛津大學賽艇更有意義。 
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香港本土的中醫、在舊制下、無須對西方醫學有認識、 

 

不能用任何現代醫學的診斷、治療方法。 

 

這是其他地方沒有的環境、 

 

在這樣的環境下、孕育出與國內中西並蓄的中醫、大大不同。 

 

香港的中醫教研中心、能承傳本地中醫的特色、能將本地中醫的長處發揚光大。 

 

首先、要研究、了解他們的能力、治療方法及效果。 

 

 

教研中心、首先要做的事、 

 

告訴病人、市民、中醫治病的效果、何時、何病中醫的治療方法較佳。 

 

另一方面、市民、病人普遍的問題是、好的中醫難求。 

 

請中心研究、告訴市民、病人、怎樣選一位 好的中醫！ 




